
                                                                                              
 

 
Protokoll  
der 20. Ordentlichen Vereinsversammlung vom Fr. 15.3.2024 im Auditorium  
Hardinge / Kellenberger.   
 
 
 

 
    
 
 
 

 
 
 
 
 
1. Begrüssung, Apell, Genehmigung der Traktandenliste (nach der Besichtigung der Firma 
Harding Kellenberger AG in Goldach)  
 
Unser Präsident Lukas Lehmann beginnt um 17:10 Uhr die Vereinsversammlung und heisst alle herzlich willkommen. 
Die Sitzung findet im Auditorium der Firma Kellenberger / Harding statt. Ersichtlich aus der Präsenzliste ist die 
Anwesenheit von 52 Mitgliedern des VMTK (inklusive Vorstand).   
 
Manuel Benz erstellt das Protokoll. Die Versammlung wird durch den Präsidenten eröffnet.  
 
Im Rückblick auf den sehr interessanten Nachmittag bei der Firma Harding Kellenberger AG in Goldach mit der 
Besichtigung des Neubaus in Goldach und deren Produktionshallen für die sehr bekannten Präzisionsschleifmaschinen, 
wird den Herren Werner Max Graf und Urs Schönenberger einen herzlichen Dank ausgesprochen. Dem 
Vorstandmitglied Thomas Fiechter wird die hervorragende Organisation verdankt.  
 
Die neuen anwesenden Mitglieder, welche das erste Mal dabei sind, stellen sich kurz vor:  
 
- Raphael Suter, Produktionsleiter 
- Marc Kropf, Werkstattleiter Plantanenhof    
- Ratko Jelic, Produktionsfachmann, Baumer 
- Yannic Zünti, Jasa, stv. Fertigungsleiter    
- Christoph Lehmann, Burch - Maschinenbau   
- Roy Gisler, Geschäftsleiter Rogma  
 
Herzlich willkommen   
 
Unsere Ehrenmitglieder Josef Eberle, Josef Eugster, Peter Ming und Urs Lenz werden speziell begrüsst.  
 
Folgende Mitglieder haben «Geburtstag» respektive Jubiläum beim VMTK: 
 
Cyril Knecht   20 Jahre 
Jules Müller   25 Jahre 
Manuel Benz   25 Jahre 
Josef Hofstetter   30 Jahre 
Ronald Aemisegger  35 Jahre 
Bernhard Hobi   35 Jahre 
 
 

 
 

 

Beginn    17:10 Uhr 
Ende    18:24 Uhr  
Anwesend:   52  
Stimmberechtigt:  52  
Entschuldigt:   23 
Mehr:    27 



                                                                                              
 

 
Abmeldungen: 
Vorbildlich haben sich 23 Mitglieder für heute entschuldigt, sie werden namentlich erwähnt. 
(Daniel Stadelmann liest die Liste vor).  
 
Der Präsident weist auf die Statuten hin, wann der VMTK beschlussfähig ist – im Falle einer ordnungsgemäss 
einberufenen VV. 
 
Zur vorgestellten Traktandenliste gibt es keine Einwände, die Inhalte werden einstimmig akzeptiert.  
 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Markus Spengler stellt sich zur Verfügung. 
 
 
 
3. Protokoll der 19. Vereinsversammlung vom 03. März 2023 
 
    Protokoll der 17. Herbstversammlung vom 10. November 2023 
 
Es erfolgt der Hinweis auf die Protokolle, der Präsi weist auf die Ablage hin.  
 
Über die 19. Vereinsversammlung (Protokoll) wird keine Diskussion gewünscht. 
Abstimmen lassen: dafür…………52   dagegen……………0  
Verdankt wird die Protokollarbeit von René Freyschlag. 
 
 
Über die 17. Herbstversammlung (Protokoll) wird keine Diskussion gewünscht. 
Abstimmen lassen: dafür…………52  dagegen……………0 
Verdankt wird die Protokollarbeit von Manuel Benz. 
 
 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Der Bericht wurde versandt, es wird auf mögliche Diskussion hingewiesen. 
Es wird keine Diskussion gewünscht. 
 
Lukas Lehmann abstimmen lassen: dafür…………52   dagegen…………0 
 
 
 
5. Kassa- und Revisorenbericht 
 
Der Kassier Cornel Alpiger verliest die Jahresrechnung vom 1.1.2023 bis 31.12. 2023. 
Es wird keine Diskussion gewünscht. 
 
 
 
 
 
 
 



                                                                                              
 
6. Revisorenbericht 
 
Stefan Schneider Revisoren-Bericht liest den Revisorenbericht vor. Es wird darüber abgestimmt. 
 
dafür…………52   dagegen……………0  
 
Die Decharge wird erteilt, der Revisor führt die Abstimmung durch. 
  
dafür…………44   dagegen……………0 
 
Den Revisoren Stefan Schneider und Andreas von Euw wird für die gute, geleistete Arbeit gedankt (MM-Wein wird 
überreicht). 
 
Turnus gemäss scheidet der 1. Revisor Stefan Schneider aus, der 2. Andreas von Euw rückt als 1. Revisor nach und ein 
zweiter Revisor ist neu zu wählen. 
 
Vorschläge aus der Runde (2. Revisor): Keine Vorschläge. 
 
Vorschlag des Präsidenten: Sandro Widmer        ) 
 
Es wird keine Diskussion gewünscht. 
 
Abstimmen lassen: dafür…………52   dagegen……………0  
 
 
 
7. Budget 2024 und Festsetzung des Jahresbeitrages 2025 
 
Cornel Alpiger liest das Budgets 2024 vor. 
Eine Diskussion wird nicht gewünscht, es wird darüber abgestimmt. 
Abstimmen lassen: dafür…………52    dagegen:…………0 
 
Vorschlag vom Vorstand: Jahresbeitrag 2025 beibehalten (SFr. 100.--) 
Eine Diskussion wird nicht gewünscht. 
 
Cornel Alpiger wird für die saubere Arbeit und für deren Präsentation verdankt. 
 
 
 
7. Wahlen, Präsidium und Vorstand – Mutationen 
 
Lukas Lehmann weist auf die letzte VV hin, worin er seinen Rücktritt vom Amt des Präsidenten bekannt gab.  
Lukas erwähnt das gute Vorstandsteam und dass in den eigenen Reihen zwei Personen gefunden wurden, welche das 
notwendige Rüstzeug mitbringen. Die zwei Kandidaten erklärten sich bereit, das Amt im Co – Präsidium zu 
übernehmen. 
 
Manuel Benz und René Freyschlag sind zwei langjährige Vereinskameraden, welche schon über längere Zeit im 
Vorstand des VMTK mitarbeiten und sich bewährten. 
 
Die Frage nach einer wilden Kandidatur steht im Raum. Niemand meldet sich. 
 
Es kommt die Frage aus dem Publikum, wer bei einem Co-Präsidium für was zuständig ist. Der Vorstand gibt zur 
Antwort, dass der Sekretär die Anfragen entgegennimmt und dass die Verantwortlichkeitsteilung noch im Vorstand 
besprochen wird.  



                                                                                              
 
Der Vorstand hat sich für ein CO – Präsidium entschieden, weil der zunehmende Mitgliederbestand einen 
differenzierten Blickwinkel erfordert. Der Sitz des Vereins wird noch bestimmt, dieser wird einem der beiden 
Präsidenten zugeordnet. Ein Vize-Präsident wird nicht gewählt, da sich die Co-Präsidenten gegenseitig stellvertreten.  
 
Es folgt die Abstimmung. 
 
Abstimmen lassen: dafür……………50  dagegen…………….0 
 
Als neues potenzielles Vorstandmitglied konnte Remo Geiser gewonnen werden. Er hat bereits an mehreren Sitzungen 
teilgenommen. Es folgt die Abstimmung. 
 
Abstimmen lassen: dafür………51   dagegen……………0 
 
Die Amtszeit beträgt zwei Jahre, der Vorstand wurde an der letzten VV bestätigt. Es sind dies: 
 
Sekretär / Webmaster  Daniel Stadelmann 
Kassier    Cornel Alpiger 
Vorstandsmitglied  Thomas Fiechter 
Vorstandsmitglied  André Braun 
 
Lukas Lehmann vertraut auf die zukünftige Leitung und ist positiv gestimmt, dass sich der Verein entsprechend 
erfreulich entwickeln wird. Er bedankt sich bei allen Beteiligten und engagierten und wünscht alles Gute. 
 
 
 
7. Mutationen 
 
Daniel Stadelmann Mutationen: 
 
Eintritte: 20 
 
 
Austritte: (2023): 1 
 
 
Mitgliederbestand 
 
193 Stand, 15.3.2024 
 
 
 
 
8. Jahresprogramm 2024 
 
Der Präsident weist auf das versendete Jahresprogramm hin (an alle Mitglieder). 
 
Jahresprogramm, die Verantwortlichen stellen ihren Teil vor. Das Jahresprogramm wird gut geheissen. 
 
Hermann gibt den Input, dass die Distanz zu PB Swiss – Tool sehr weit ist. Der Vorstand wird den Punkt an einer 
Sitzung diskutieren und einen Entscheid treffen. Eventuell Lüderenalp mit Übernachtung (Vorschlag aus der 
Mitgliederversammlung). 
 
 
 
9. Vorschläge für Jahresprogramm 2025 
 



                                                                                              
 
Es wird der Hinweis platziert, dass sich das Programm an den Bedürfnissen und Wünschen der Mitglieder orientiert.  
 
Vorschläge für Besichtigungen: 
 
Peter Ming, Hermann Bürke,  Firma Sauber Hinwil, GD - Tägerwilen (ehem. Mowag) 
 
 
 
10. Allgemeine Umfrage und Diverses 
 
Es erfolgt der Hinweis: Wein und Sackmesser kann beim Kassier bezogen werden. 
Weiteres Werbematerial liegt gratis auf. 
 
Frage aus der Versammlung: Woher stammt die Differenz des Jahresbeitrags zum Budget (Mitglieder)? Dies kann via 
Neueintritte, Vorstand und Ehrenmitglieder (haben alle keinen Mitgliederbeitrag zu entrichten) erklärt werden. 
 
Frage an die Versammlung: Verbesserungsvorschläge? Es gab keine Einwände resp. Verbesserungsvorschläge.  
 
Zum Schluss übergibt der Kassier Cornel Alpiger und der Sekretär Daniel Stadelman dem abtretenden Präsidenten 
Lukas Lehmann ein Präsent und verdanken ihm die Wirkzeit und die Schaffenskraft. Die Mitglieder goutieren dem 
abtretenden Präsidenten einen langen, tobenden Applaus. Ein herzliches «vergelts Gott» 㡶㡷㡸 – an Lukas Lehmann! 
 
Der Präsident Lukas Lehmann bedankt sich ein letztes Mal und tritt ab. 
 
Ende der Versammlung …………18:24 Uhr 
 
VMTK 
 
Der Präsident 
 
Lukas Lehmann 
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